

## Medienmitteilung

St. Gallen, 31.05.2022

### Neuer Niederlassungsleiter in St. Gallen

**Ab dem 1. Juni 2022 wird unsere Niederlassung in St. Gallen neu von Patrick Schulze geleitet. Herr Schulze ist seit fünf Jahren bei der PRIVERA tätig und verfügt über langjährige Erfahrung und beste Kenntnisse in der Immobilienbranche.**

Die Niederlassung der PRIVERA in St. Gallen wird ab dem 01.06.2022 von Patrick Schulze geleitet. Herr Schulze ist seit 2017 bei PRIVERA in der Bewirtschaftung tätig. Vor seinem Stellenantritt als Niederlassungsleiter war er Teamleiter im Bereich Bewirtschaftung. Während den fünf Jahren bei der PRIVERA hat sich Patrick Schulze ein umfangreiches Fachwissen angeeignet.

Patrick Schulze tritt damit die Stelle von Pascal Ziegler an. Herr Ziegler, welcher seit 2017 bei PRIVERA tätig war, verliess diese per Ende März 2022, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Bis zum Stellenantritt von Patrick Schulze übernahm Andrea Jürg Wegmüller, COO der PRIVERA, übergangsweise die Leitung der Niederlassung. «Mit Patrick Schulze als neue Führungsperson können wir sicherstellen, dass unsere Niederlassung in St. Gallen mit grossem Knowhow und Engagement weitergeführt wird.», sagt Andrea Jürg Wegmüller.



Patrick Schulze, ab 01.06.2022 Neuer Leiter der PRIVERA-Niederlassung in St. Gallen

#### Medienkontakt

##### PRIVERA AG

Alisha Held

Fachspezialistin Kommunikation

T: 058 715 63 32

[alisha.held@privera.ch](mailto:alisha.held@privera.ch)

[www.privera.ch](http://www.privera.ch)

*PRIVERA AG – ein Unternehmen der Investis Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. PRIVERA AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt PRIVERA AG über hohe regionale Marktcompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.*